## Fundamentos de la Ley 15538

El presente proyecto tiene por objeto reconocer como Personalidad Destacada del Deporte de la provincia de Buenos Aires a un enorme deportista que es ejemplo de superación, fortaleza y profesionalismo, que deja los valores del deporte bien en alto representando a nuestro país.

Federico Chingotto nació en la ciudad de Olavarría, provincia de Buenos Aires, el 13 de abril de 1997. Aunque su afición al pádel empieza ya desde pequeño, no es hasta los 14 años, que se convierte en un jugador profesional empezando a competir en varios torneos en su provincia y en el país. Ya desde joven demostró su valía que le ha llevado a estar en la lista de los mejores jugadores de pádel del mundo.

Su desempeño en el juego ha sido destacable, convirtiéndose en un miembro oficial de la selección Argentina en sub 16 y 18, para posteriormente proclamarse como campeón en sub 18 por parejas y por equipos lo que empieza a darle un reconocimiento destacable. Después de un tiempo en el año 2016, conoce al que se convertiría en su compañero hasta 2022, Juan Tello.

Su camino y recorrido por la pista, le permitió sumar partidos, quedando así en el puesto N 1 en el circuito de Argentina. Será luego de este recorrido, que toma una de las decisiones claves en su carrera profesional. La pareja compuesto por el olavarriense y el cordobés Tello, decide volar a España por tres meses para poder mejorar y consolidar su nivel profesional y lograr así, competir en los torneos más reconocidos a nivel mundial.

Cabe destacar que esta decisión a lo largo de su recorrido profesional, marca un hito muy importante, un antes y un después en su historia deportiva que cambiaría el destino de su carrera en la pista. Y si bien resultó una decisión muy difícil, ya que tenía tan solo 19 años, este sería el principio de una larga y exitosa trayectoria profesional. El cambio no fue nada fácil, pero su capacidad de adaptación y su resiliencia le permitieron alcanzar a partir del año 2016, un alto nivel de popularidad, al competir en el Open de Alicante, y si bien fueron eliminados en octavos de final contra Paquito Navarro y Sanyo Gutierrez, no obstante ello, a partir de este momento, su nombre empieza a ser más reconocido siendo considerado por muchos uno de los jugadores más carismáticos de todo lo que entonces era el World Padel Tour.

No es hasta el año siguiente que la pareja empieza a progresar notablemente. Es en 2017 cuando se presentan al Valladolid Open donde por primera vez llegan a semifinales, pero esta no sería la última vez puesto a que vuelve a pasar lo mismo en el Alicante Open, esta ocasión ante Fernando Belasteguín y Pablo Lima.

En 2020 consiguen llegar a su primera final, enfrentándose al binomio compuesto por los españoles Alejandro Galán y Juan Lebrón, en la que aun habiéndolo dado todo no consiguen ganarla. No obstante ello, este hecho fue un punto de inflexión para la pareja, marcando así su primera final.

A lo largo de esta notable recorrida, su trayectoria profesional continúa dando nuevos pasos, consolidando un recorrido muy exitoso en la que se ha pronunciado como una de las promesas más jóvenes de Argentina en este deporte.

Fue así que en aquel año 2020, se produce uno de los momentos más importantes para el jugador, obteniendo junto a su compañero el triunfo del Open de las Rozas 2020 en el cual competían contra Paquito Navarro y Pablo Lima, recibiendo así su primer título del entonces World Padel Tour.

En 2022, le deparó otro muy buen año para el jugador que recibe el apodo de "Súper Ratón", por su baja estatura, pero su enorme velocidad para llegar a cada una de las pelotas, siendo uno de los mejores drives del mundo, con menos errores no forzados del circuito profesional.

Hablar de Federico Chingotto, implica hacer mención a uno de los jugadores con una trayectoria increíble que ha llevado a la disciplina de pádel a un nivel muy destacado, jugando 255 partidos en el World Padel Tour, de los cuales 169 han sido ganados, acumulando 10 victorias consecutivas.

Actualmente, Federico fue profeta en su tierra: obtuvo el pasado 26 de mayo el triunfo en el P1 de Mar del Plata del Premier Padel tras ganar, junto a Alejandro Galán, número dos del ranking FIP. Lo destacable de este hito es que vencieron en tres sets a la pareja número uno del mundo, conformada por el español Arturo Coello y el catamarqueño Agustín Tapia, en la única fecha que se disputa en Argentina.

En este sentido, es imprescindible reconocer a nuestros deportistas bonaerenses como Federico, quienes nos representan con orgullo y son dignos de toda nuestra admiración, como así también aportan al desarrollo bonaerense, tejiendo redes permanentes. En el caso de Federico continua con la ligazón con su Olavarría natal y el desarrollo del pádel en aquella localidad y, como se vio durante la transmisión del torneo en Mar del Plata, los seguidores del pádel, tanto en Argentina como en el mundo, lo idolatran, convirtiéndose en el ejemplo de los más chicos y en uno de los jugadores más queridos de todo el circuito, por su humildad y simpatía.

El deporte nos educa y nos forma para la vida diaria. Como legisladores debemos velar por el apoyo y crecimiento del deporte como factor de educación, inclusión y desarrollo personal.

Por lo expuesto anteriormente, solicito a mis pares de la Honorable Cámara de senadores de la provincia de Buenos Aires que me acompañen en la presente iniciativa.

